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2 MAGGIO 2023           ARGOMENTO: libero

IN VACANZA con la mia mamma e il mio babbo, con Palma e

Ivan. Il 7 è la festa della mamma, vorrei stare con la mia mamma.

Ci  sono  tanti  bambini  senz  mamma  e  senza  una  mano  e  un

abbraccio e delle coccole, senza niente, soli, restati senza mamme.

INCONTRO  CON  IL  POETA sabato  mattino  sono  andata  al

musicol e poi sono tornata a casa, abbiamo mangiato e poi siamo

andati tutti ad ascoltare il poeta e poi sono tornata a casa. Il primo

maggio sono stata a casa perchè per festa dei lavoratori. Il 25 sono

stata a casa, non sono andata al lavoro e l'8 andiamo in Sardegna.

Federica C.

IL PRIMO MAGGIO è la festa dei lavoratori dovevamo andare all'aperto da una mia zia a Dego, ma il tempo

non è stato dalla nostra parte così  la grigliata l'abbiamo spostata a casa nostra così  al  mattino abbiamo

aspettato che arrivassero le mie due zie con un mio cugino Massimiliano e ci siamo messi subito a mangiare

carne; la braciola, salsiccia, pollo, la curcuma e arrosto

e  hanno  portato  anche  il  dolce  poi  dopo  abbiamo

parlato tanto e nel frattempo abbiamo anche preso il

caffè  facendo  le  4  e  poi  se  ne  sono  andati.  SEDE

GIORNALINO  si  è  spostata  da  un'altra  parte  e  si

dividerà  in  due  gruppi  e  si  deciderà  dove  andare  in

quale sede Informatica o giornalino. Elisa

AMICIZIA DI UN CAVALLO C'è un cavallo che racconta la sua storia quando era un cucciolo le sue parole.

Mi tocca il cuore Black Beauty è un nome di una cavalla e significa Bellezza Nera è anche la mia preferita

quando  avrò  un  cavallo  vorrei  tanto  chiamarla  come  lei:

Bellezza Nera con la stella grande nella fronte. Il mio sogno di

avere un cavallo come quello del film una amicizia si trova nel

cuore di  un cavallo.  Ma dentro di  lei  c'è  la  bellezza,  i  suoi

occhi sono bellissimi di colore nero scuro. Questa bellissima

cavalla  quando  lei  mi  guarda  mi  fa  pensare  il  mondo.

SFILATA DI MODA Ho provato  già  degli  abiti  per  fare  la

sfilata  di  Millesimo  e  mi  è  piaciuto  tantisimo  e  mi  sono
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divertita tantissimo e mi sono fatta altri nuovi amici e sono Valentina e Marta. Lei è anche una stilista quando

mi sposerò lo faccio fare da lei e ho ricevuto da mio zio ,regalato da lui, un bellissimo abito fatto da lei. La

sera della sfilata era stato bellissimo molto di più abiti da sposa, abiti a tema sono bellissimi. Ho trovato una

persona che fa la stilista e anche la mia amica e ho

conosciuta lì e invece da mia madre mi ha comprato il

completo  sia  i  pantaloni,  la  maglia  che  la  giacca.  I

pantaloni e la giacca sono verdi, a me il verde mi sta

benissimo con la  pelle  chiara e soprattutto ho anche

degli  occhi  dello  stesso  colore  della  giacca  e  sono

anche  i  miei  preferiti  e  anche  quelli  delle  disney.

L'anno  prosimo  vorrei  tanto  tornarci  la  serata  a

Millesimo: è stata bellissima ormai io sono fissata di

moda e mi piace tantissimo vestirmi in alta moda sia gioielli che abiti e anche gli accesori per i capelli (ad

esempio le mollette e dei cerchietti. Giulia

LA FESTA MAGGIO tuttiinsieme,  miei  genitori.  Mangiato  salame,  insalata  russa,  formaggio,  crostata,

pesche, fanta. Festeggiato, mamma, papà, Lorella, Gloria. Domani tra poco estate luglio e agosto andiamo a

mare,  dove? A Vado Ligure,  si  chiama "Dubaci".  Faccio  bagno,  dopo fare  merenda,  gelato  pomeriggio

guardare videogioco Poppy play time. Mio fratello preferito, la fabbrica giocattoli si chiama nome Poppy

Doll bambola Play Time co. Gloria

PARLO DELL'ORSO Noi  non possiamo andare  in  giro  per  boschi  liberamente,  secondo me dobbiamo

uccidere il orso se no non possiamo andare per boschi è una persona umana, ma dobbiamo farlo si soffre

tanto, ma noi dobbiamo andare per boschi per passeggiare un orso è una bestia pericolosa, ma una persona

umana. Ma per boschi è un posto libero per le persone per camminare a fare i giri. Con orso dobbiamo o

uccidere se no spaventarlo che il suo posto della casa è il bosco. Secondo me è meglio spaventarlo e anche

uccidere. Il orso però è meglio così siamo più liberi. Il orso non puo stare libero per boschi dobbiamo fare

qualcosa ma non so niente, la mia opinione è di

andare in giro senza paura del orso lo sapete già

cosa penso: io non ripeto un orso è una persona

umana e sacra ma dobbiamo solo mandarlo via

del  suo  posto  e  della  sua  casa  e  il  bosco  è

meglio per tutti per questo motivo. Se no il orso

mangia  tutti  persone  e  i  bambini  e  anche  gli

alberi  del  bosco  mangia  anche  tutto  il  bosco.

Secondo me è uscito della sua gabbia del orso e

non doveva uscire della gabbia dobbiamo solo

uccidere per noi dobbiamo solo essere liberi per camminare tranquilli e meglio per tutti questa cosa successa

del orso della storia del orso. Dobbiamo solo uccidere e basta e non capita più niente, ma lui è un animale e

vale di più, ma è una bestia gigante e grande però è un sollievo che se ne va via o morto così possiamo
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camminare tranquilli  senza paura.  È giusto

così, io la capisco questo modo è coretto, ma

è scorretto dobbiamo farlo per noi per vivere

se  no  siamo fregati  tutti  e  morti  tutti,  ma

dobbiamo farlo e avere coraggio noi a fare

questa  cosa  brutta  io  la  capisco  questo

modo. PARLO DI IRENE la mia educatrice.

Ha i capelli castagni gli occhi color marroni

ha il carattere bello e dolce, ma è interista,

ma le voglio bene. Io le voglio bene sono

sempre accordo con lei. Non voglio che se ne va via. Io vado in giro con lei ovunque. L'ho conosciuta a

isforcoop. L'AMICIZIA UNA PERSONA io le voglio bene è una amica mai avuta io sono una ragazza della

amica che la voglio insieme a me, è una persona misteriosa la lettera G e lettera E. Ilaria

IL CONCERTONE  della  festa  del  lavoro  la  manifestazione  riguardava  il  lavoro  ero  su  a  Frabosa  in

televisione c'era il concerto con il pienone. Pioveva il concerto si svolgeva a Roma,

è importante lavorare e la sicurezza sul lavoro. Un ragazzo che lavorava è stato

schiacciaio da un macchinario; l'infortunio sul lavoro bisogna stade molto attenti

quando si  lavora.  Le canzoni  del  concerto:  presenta  Ambra Angiolini,  Ligabue,

Taramai, Gabbani,  Lazza come cose i  superiori,  Misterain con i  bambini.  Ero a

Frabosa a festeggiare, abbiano fatto il pranzo, guardato il concerto, ho spento la

luce, il gas e l'acqua ho preso i vestiti dello sci, li abbiamo portati a casa. Il primo

maggio siamo andati su in montagna a Frabosa. Il mio papà aveva il

campionato di bocce. Simone

TANTI ANNI FA il mio nonno era sposato con la mia nonna lavorava

con Maria Benenati e Dina Nervi, Albissola Marina nella fabbrica delle

pignatte, poi erano nati mio zio Franco e il mio padre avevano gli occhi

dei Pizzorno, il mio caro nonno

Edorardo  conosceva  il  nonno

di Enrico Carlos Carlin e anche

Emilio  Cesena.  Facevano  i

militari   insieme  propio  il  25

aprile, erano tutti tre coloniali,

nei occhi propi nipoti. Silvia

MANIFESTAZIONE  la  via

Luigi Corsi e quelli che lavorano entrati sulle aziende. Tutte sono

chiuse, 'è la festa del lavoro e dei lavoratori, vanno nelle strade, sono

lì,  per  fortuna  quelle  stradine  sono  larghe,  vanno  nelle  fermate

dell'autobus. A casa Anna .... (testo non leggibile) due. Federica T.
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9 MAGGIO 2023           ARGOMENTO: ultimo giorno alla sede del Cesavo

SONO ANDATA al banchetto con mia mamma a vendere

delle piante di ciclamini, delle margherite, le rose con la

Lucrezia. Sono andata con la corriera e sono tornata. Ho

fatto computer con Augusto.  Ho fatto radio Jasper.  Sono

andata con Elena Poppi in corriera, anche al ritorno. Sono

andata al Cesavo che è l'ultimo giorno. Al Cesavo c'è un

armadio,  uno  schermo,  il  tavolo,  il  calorifero.  Ho  fatto

radio Jasper, Enrico ha detto di Elena Lamborghini.  Alla

radio ho fatto le domande. Eliana

OGGI  ULTIMO  CESAVO  scrivo  cosa  c'è:  tavolo

grande come due finestre e balcone, ci sono le piante la

sede della radio per parlare c'è informatica. Gloria

DESCRIVIAMO  LA  STRUTTURA  DEL  CESAVO

visto che oggi è l'ultimo giorno ora descriviamo la strutura del Cesavo che è molto grande. Ora si

comincia a parlare dell'esterno; ci sono due alberi uno

di arance, uno di limoni e in mezzo ai due alberi c'è

una pianta grassa e andando sempre avanti ci sono un

sacco di erbacce con dei cespugli. È un posto che non

abbiamo  mai  visto  prima,  visto  che  non  l'ho  mai

visitata e all'interno ci sono delle porte finestre e un

ascensore per entrare dentro e entrando subito vedi

che c'è un tavolo molto grande dove possiamo starci

tutti  quanti  e  davanti  c'è  un  grande  schermo e  dei

quadri  appessi  e  con  degli  armadi  dai  lati  e  una

finestra dall'altra parte sempre chiusa e ci sono due

porte: una per la radio Jasper dove facciamo questo

progetto  radio  e  invece  dall'altra  porta  c'è  informatica  che  è  un  po'

piccola come stanza e in mezzo c'è il bagno e salendo le scale ci sono

altre stanze che io non ho ancora visto e visitato. Ora descrivo del miei

posti preferiti che è la radio e informatica perchè posso sbizzarrirmi. La

radio è un posto un po' piccolo, ma molto accogliente e perchè all'inizio

sono sempre un po' imbarazzata, ma poi parlo lo stesso visto che sono

una che voglio sempre esibirmi. Invece Informatica la facciamo dentro a

una stanza; anche lì è un po' piccola dove fanno i congressi e poi molto è
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bella e invece è stata una mia decisione ad andarci per imparare ed essendo che il compiuter è una

mia grande passione infatti lo uso un

po'  come il  mio  diario  personale  e

perciò  voglio  imparare  a  usarlo

sempre meglio. E il giornalino vorrei

farlo  da  un  parco  dove  ci  sono  i

giochi all'aperto e se piove e diluvia

al coperto sotto a un gazebo se mai

e,  al  limite,  se  fa  tanto  freddo  ci

mettiamo un qualcosa per scaldarci.

PROGETTO ORCHESTRABILI Ora invece vi parlo di questo progetto degli orechestrabili e lo

facciamo dentro a una accademia Via Verdi. È un posto molto grande dove ci sono vari tipi di

strumenti  grandi  e  piccoli  e  ci  sono  anche  vari  maestri  e  il  nostro  capo  è  Claudio  Massola,

Alessandro Delfino al pianoforte, Eros Crippa alla chitarra elettrica e un'altro maestro che non so

chi sia e un altro maestro non so chi sia anche lui, si chiama Alessandro. E ci sono tanti ragazzi che

suonano io suono una piccola batteria, un tamburo e un

piatto mentre la Giulia Barbera un cerchio con dei piattini

infilati dai lati, Daniele invece il Caon mentre la Silvia e

la Federica e Checco suonano la chitarra e invece Enrico

suona lo Scimbe e così ora abbiamo appena cominciato

ad andare in tour.  Il  nostro primo concerto lo abbiamo

fatto  a  Pieve  di  Teco  dove  io  e  mia  mamma abbiamo

prima fatto un giro sotto i portici e poi abbiamo preso un

caffè con alcuni amici di Albenga e poi siamo andati in

una chiesa parocchiale dove abbiamo cominciato il nostro

conconcerto e verso la fine c'era anche un rinfresco dove

abbiamo mangiato e bevuto e invece il prossimo concerto

sappiamo che sarà domenica a Bergeggi. Elisa

ULTIMO GIORNO AL CESAVO. Mi guardo intorno e descrivo gli ambienti che usiamo per il

giornalino Al  CESAVO c'è  una stanza con un tavolo grande con tante sedie. Poi c'è un armadio e

un piccolo tavolino. Qui facciamo il giornalino con le bellissime, carissime Carla e Antonella. Poi

c’è un altra stanza piccola dove facciamo la radio: c'è un tavolo con

le cuffie e due microfoni. E una scrivania con i computer poi c'è un

apparecchio che gestisce i microfoni. Poi c'è un’altra stanza grande

dove facciamo il corso del computer, c'è tante sedie e una scrivania
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con le tre sedie, un grande schermo e nostri computer.

Mi piacerebbe fare il giornalino con il proprio banco e

con una sedia, lontani così non copiamo dagli altri e fare

computer con il signor Augusto con tutti gli altri così ci

guarda. Alla radio mi è piaciuto tutto ci sono una sedia

con  un  tavolo  e  due  microfoni  .  E  loro  avevano  la

scrivania  con  il  computer  e  per  fare  funzionare  una

specie di lettore con i microfoni. Federica C.

OGGI ULTIMA VOLTA di Cesavo. Mi dispiace perchè era davvero bello. Andare di nuovo nella

vecchia sede, finalmente si ritorna- al Cesavo c'era uno spazio molto bello con molti alberi. Enrico

TUTTI I MARTEDÌ facciamo il giornalino al

Cesavo. C'è una bella sala, un tavolo grande

dove  siamo  tutti  gli  amici,  c'è  anche  una

libreria.  La  prossima  volta  andiamo  in  una

nuova sede, sicuramente staremo bene anche

lì. È importante stare con gli amici. Luca

I  RICORDI  DI  CESAVO  i  miei  ricordi  di

cesavo e la radio e anche il corso di compiuter

peccato che andiamo via da cesavo, mi piaceva il posto e anche fare il giornalino con voi io devo

farmi una vita non posso stare dietro a voi, non ce la faccio più devo per forza abbandonare il

giornalino  e  anche  e  anche  il  gruppo  e  anche  quello  delle

uscite per il  mio compleanno

ho deciso di non fare le uscite

e  lo  faccio  con  il  mio

fidanzato  da  soli  io  quando

faccio  il  giornalino  divento

scema.  Mi  è  piaciuto

tantissimo  fare  la  radio  e

mettere  la  mia  voce  dentro

alla radio jasper ho ancora le

vostre  foto  quando  avrò  il

compiuter tutto per me faccio

un album dei ricordi per ricordare i nostri momenti insieme e anche

degli amori. Non è la lettera di addio e lo faccio per il mio bene e
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mi arrangio da sola (fine) vi voglio bene baci. Giulia

DESCRIVO  LA  SEDE  DEL  GIORNALINO  C'è  il

tavolo gigante dove ci mettiamo i computer e quaderni

per scrivere poi c'è il salone per gli allenamenti e feste.

C'è il bagno la stanza dove facciamo la radio giasper e il

terrazzo con prato e di fronte c'e la spiaggia. C'è la stanza

dove c'è Augusto la sala del computer. E altra stanza tutti

computer  per  fare  informatica.  E  c'è  anche  una  scala,

dopo la scala c'è la stanza dove facciamo gli allenamenti

e feste. Poi ci sono appesi i quadri nel muro. Ci sono le

finestre chiuse e a metà aperte. C'è lo schermo bianco e

nero. E c'è anche le piante e di fronte c'è l'asilo nido.

Dove lo facciamo il giornalino mi piacerebbe farlo a casa mia perchè è grande: c'è un terrazzo

grande e l'orto e di fronte alla casa dei miei c'è la mia casa dove faccio il capodanno con amiche. A

me mi dispiace che il giornalino non lo facciamo più a cesavo. Però mi sono dispiaciuta un po'

tristezza che mi manca il cesavo perchè io andavo a

fare i clown e anche il giornalino e a me mi dispiace

tanto  con  il  cuore  in  mano con  tutta  anima.  E  mi

dispiace  lasciare  gli  amici  e  amiche  che  sono  in

giornalino io vorrei stare qui. E mi dispiace che non

siamo più a cesavo. PARLO DI CIANTAGALETTO

Adesso vorrei parlare di domenica che sono andata a

lavorare  a  Ciantagaletto  a  servire  la  gente:  ho

lavorato tanto e mi sono divertita ho anche ballato

tanta musica e c'era Mimmo dy poi il giorno 17 vado a bowling a dare i soldi per pagare di lavoro

fatto di Ciantagaletto. Iaria

TUTTI MARTEDÌ con Elena, noi nella casa, tutti  pomeriggi per le due andiamo in corriera in

gruppo con nostri amici, è un ambiente molto grande e luminoso, un tavolo ovale e un schermo

quadrato, con due sale di computer e un altra sala della radio jasper, io ho imparato tante cose a

cesavo e questo posto mi mancherà. Silvia

16 MAGGIO 2023           ARGOMENTO: descrivi la nuova sede del giornalino

DESCRIVO LA SEDE DELLA SMS LA GENERALE La sede della Generale questo posto per noi non è

nuovo: qui ci abbiamo festeggiato alcuni compleanni e gare e ora cominciamo a descriverlo. All'esterno c'è

una strada piena di macchine e un porta e appena entri da una parte c'è un bar dove si può prendere quello
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che vuoi e un corridoio non molto lungo e una porta dove entri in un altra stanza

che non è molto grande, ma è perfetta per farci un laboratorio per qualsiasi cosa

perchè appena entri c'è un palco e un orologio, un sacco di quadri con disegni

diversi e ce ne sono di vari tipi: uno grande che rappresenta un Borgo di Savona e

da un lato c'è una porta e appesa al soffito c'è una palla con delle casse

musicali e con dei condotti d'aria e luci anche di vari colori e poi ci sono

vari tavoli. Alcuni sono non tanto lunghi e un tavolo medio dove ci sono

delle sedie tutte intorno dove stanno solo poche persone e una porta che dà

all'esterno e dei fiori. Un quadro elettrico e un idrante e 6 finestre e delle bandiere della pace, una per

entrare e un'altra dentro, e degli appendini e dall'altra parete c'è un passavivande e

c'è anche un pianoforte infatti questo posto è bellissimo e ho già un mio quadro

preferito della foresta che non so cosa rappresenta. Elisa

DESCRIVO LA SEDE SMS GENERALE Nella stanza ci  sono un palcoscenico

molto piccolo e c'è anche la cucina molto grande e ci sono anche dei bellissimi

disegni in bianco e nero e ci sono tantissimi piatti

sia grandi che piccoli di ceramica e ci sono anche

dei fiori ovunque e dei tavoli. 5 bellissimi tavoli

sia  enormi  che  piccoli  di  là  della  stanza  c'è  anche  il  bar  per  fare  sia

merenda  che  pranzo  e  cena  e  poi  c'è  anche  la

cucina molto grande e c'è una bandiera di colore arcobaleno con la scritta in bianco e

c'è scritto pace la bandiera mi piace tantissimo è anche tutta colorata e adesso vorrei

parlare del bar lì dentro c'è di tutto da mangiare e delle bevande e anche bello grande

e i tavoli e le sedie sono così piccoli alla fine c'è il banco lì sopra c'è da mangiare sia

la focaccia che barette al cioccolato dierto ci sono i bicchieri e anche dei liquori e dei

vini e c'è anche il mio cognome barbera d'asti il mio vino preferito. Giulia

PARLO DELLA STANZA attaccapanni,  una giacca,  un muretto,  delle sedie,  una

pianta, un mobile, dei quadri, un quadro, un pianoforte, un grembiule, un pavimento, la finestra, un'altra

finestra e dei tavoli, un tavolo, la sedia, una scatta (scatta???). A me piace computer un sacco. Una bandiera

con scritto "pace". DOMENICA 24 HO BEVUTO IL CAFFÈ AL BAR Haiti, un fiore dalla foresta, una

rosa,  una  passeggiata  con  la  mamma.  Sono  andata  a  lavorare

lunedì, al mercato siamo andati con la macchina. Ho scritto sul

computer con Augusto. La Elena stasera mette i giga di Elettra

Lamborghini, il caramello, la rappresentante di lista. Questa sera

Perchè ti amo... la canto io. Eliana

IL PROGETTO SPORT, bagni ARCI fanno per noi ADSO, viene

EUNIKE,  a  noi  spiaggia  fitness  nell’acqua,  ginnastica,  con  gli

altri e anche le educatrici. SERENITÀ, quando andiamo a fare lo

sport a fare i  nazionali  a Bardonecchia, vari sport:  c’è danza e
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anche lo Snoboard, e la pallavolo sia anche al tennis. AMICIZIA, quando andiamo in spiaggia con gli altri

dell'ADSO, e anche, educatrici,  porta allegria, quando andiamo a fare orchestrabili per fare il  concerto,

fanno  per  noi  ADSO  un’ associazione,  del  faggio,  c’è  anche

progetto alfa. Daniele

OGGI abbiamo cambiato sede in via San Lorenzo. La Generale è

una sala molto grande con tanti tavoli e delle sedie e dei quadri e

un pianoforte, e ci sono dei fiori, e una palla da discoteca, e un

attaccapanni per mettere le giacche. Da una parte si fa il giornalino

e da un altra parte il computer, e c'è anche un bar che fanno dei

biscotti  buoni,  e anche una cucina. È un ambiente particolare e

molto spazioso, e un grande palco, e si può organizzare feste e anche i compleanni. SilviaL

A STANZA grande, sedie, parco, tavoli, pianoforte, luci. Io sono andata qua a fare stage cucina facendo

polpette con sugo ragù, anche tiramisù. Io lavorato a Generale. Gloria

SALA GRANDE ci sono luci, sedie, il pianoforte, suona Gloria bene.

Piatti di ceramica con i vlado (?) Corrado. Mi piace molto la sala delle

feste, bar, succo di pesc. Sede piace tanto una bandiera pace. Luca

SOCIETÀ LA SEDE GENERALE Una stanza grandissima, 5 tavoli un

tavolo per il compiuetr con Augusto, c'è un palco grande dall'altra parte

descrivo la stanza ci sono tante sedie di colore rosso, ci sono tante luci,

una lampada grande per le discoteche con Mimmo dj, ci sono piatti di

ceramica,  c'è  un pianoforte  con cesto di  fiori  rossi  c'è  un tavolo in

centro per il giornalino dall'altra parte tutti i compiuer con Augusto, c'e

una bandiera della pace. Simone

LA NUOVA SEDE del giornalino e informatica si trova in via San Lorenzo e a me piace molto perchè è

molto spaziosa. Ci sono tanti tavoli con tante sedie. All'ingresso c'è il bar così ci possiamo scegliere la

merenda che ci piace. Federica T.

RICETTA DI BISCOTTI DI COCCO Ingredienti: farina di cocco 250 gr, zucchero a velo 200 gr, albume

dell' uovo 3, succo di limone. Procedimento: la prima cosa prendo una ciotola e metto albume e sbatto tutto

che diventa cremoso poi aggiungo la farina di cocco e metto lo zucchero a velo e il succo di limone poi

mescolo tutto e bene prendo una teglia con la carta di

forno e comincio a fare le palline una per una li metto

nella teglia li metto a cuocere nel forno a 180 gradi per

circa 15  minuti poi quando sono pronti li tiro fuori  e li

metto  nel   piatto  piano,  li  mangiamo per  dolci  dopo

pasto  e per merenda e per colazione. Buon appetito a

tutti. TUTTO IL MONDO fuori di l'Italia festeggiano la

festa  delle  mamme  e  anche  le  famiglie  ucraine
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festeggiano le feste delle mamme di tutti nel mondo e anche

in  Africa  e  estero  festeggiano  le  feste  delle  mamme.  E

importante  la  festa  della  mamma  perchè  è  la  mamma  e

importante  per  noi.  Per  me  cosa  vuol  dire  la  festa  della

mamma: la festa è festeggiare per lei perchè lei ha creato i

bambini  e  loro  figli  per  quello  dobbiamo  festeggiare  le

mamme. Per questo motivo c'è, esiste la festa della mamma.

Ilaria

COME SONO alto,  39 anni,  vado in piscina Arezano in macchina.  Faccio anche tennis,  pallavolo,  col

gruppo ADSO: Elena, Alessia, uscita. Luca

23 MAGGIO 2023           ARGOMENTO: libero

FESTA DELLA MAMMA un mazzo di fiori le ho regalato.

Penna  e  quaderno.  Alla  mamma  piace  cucire  i  vestiti,  le

piacciono  i  portafogli,  le  piacciono  molto  borse  rosa  e

arancio e vestitino. Le gomme, i pastelli, le penne, le matite.

Le piace mettere il vestito. La mia sorella è grande. Padma

LA FESTA DELLE MAMME maggio la fasta della mamma

si festeggia e l'8 di maggio è anche una festa bellissima, io

una volta ho scriTto una poesia dedicata alle mamme e anche

ai bambini e le bambine che abitano in Ucrania che ci sono

state  gli  incendi  e  anche  le  guerre  e  vorrei  scrivere  una

poesia dedicata a loro sulle donne io ho deciso di essere una

ragazza adulta come tutte le altre quando vedo le case tutte

bruciate  mi  fa  stare  male  e  mi  piange  il  cuore  a  scrivere

queste certe cose. Giulia

LA FESTA DELLA MAMMA era domenica 21 maggio. Io sono andata dalla fiorista, ho comprato una rosa

rossa  per  mia  mamma.Sono  andata  a  prendere  il  caffè  dal  bar  Haiti,  piovvigginava  e  ho  tirato  su  il

cappuccio della giacca. La mia mamma è bella e lavora. Eliana

LA FESTA DELLA MAMMA la mia mamma ti voglio bene, siamo tutti insieme, miei genitori e parenti

grande festeggiati. Gloria

LA  FESTA  DELLA  MAMMA

era 14 maggio alla mattina io e

mio fratello Davide siamo andati

a  prendere  i  fiori  per  la  nostra

mamma  poi  quando  siamo

tornati c'era pranzo pronto a casa
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della nonna. Mia mamma ha fatto la torta di panna

e crema e pan di spagna per mia nonna perchè è la

mamma  di  mia  madre  poi  abbiamo  mangiato

pranzo e poi per finire la torta. Abbiamo mangiato

la  torta  per  la  festa  della  mamma  tutti  insieme

della nostra famiglia della nonna. Mia mamma ha

portato un fiore del suoi fiori al cimitero per mio

nonno. Poi siamo tornati a casa della nonna. Ilaria

FESTA DELLA MAMMA  fiori regalati per donna mamma, fiori rossi. È bella e brava. Luca

È TRADIZIONE che si festeggia la propia mamma, che si fa il 14 maggio, per contentare i propi figli hanno

imparato farci vedere con i propi occhi, e con le mani, e con le dita per muovere e toccare, per il nostro

futuro, la propia fiducia, vedere crescere insieme in autonomia, per tutte le mamme del mondo, sono dolci

come delle torte al cioccolato dal forno, sono fresche come

le rose senza spine e delicate. Silvia

LA MIA MAMMA è dolce. E sulla festa delle mamme è

domenica. La mamma è sempre la mamma e mi protegge

sempre, mi fa da mangiare bene: un bel risotto come la mia

educatrice Elena. La carne che mi piace e mi dà energia. La

mia mamma è andata nella casa, la festa della mamma è una

festa  tradizionale,  tutte  le  mamme. Io voglio molto bene

allamia mamma. Simone

NOI ANDIAMO A FARE ORCHESTRABILI per fare concerti di noi ADSO, e anche altri di “Alfa del

faggio”. Io parlo del lavoro mio e di  cosa faccio: la posta, e anche rassegna, stampa, e anche attività nostra

casa, ADSO a fare il giornalino. Daniele

LA FESTA DELLA MAMMA la  mia  mamma è  spiritosa,  fa  molto  la  scherzosa.  La  faccia  allegra  e

contenta, il viso della mamma è rotondo come una mela, la faccia molto sorridente, gli occhi a forma di

cuore rosso.  La mia di  mamma si  chiama Andreina.  Ha gli  occhioni da gatto,  con tanta gioia.  La mia

mamma è molto bravissima come cuoca, fa la roba molto buonissima. Come ha aperto il regalo che c'era un
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portachiave  a  forma  di  cuore.

Abbiamo  festeggiato  la  festa  con  i

pasticcini. Federica T.

30 MAGGIO 2023

ARGOMENTO: libero

IO SONO ANDATA dal dentista, mi

ha  portato  la  mamma a  piedi.  Oggi

pomeriggio sono venuta al giornalino,

mi  ha  portato  la  mamma  con  la

macchina, vado a lavorare domani mattina con la corriera, mi viene a prendere la mamma con la macchina e

mangio a casa, mi porta la mamma prima a Savona nella casa ADSO, metto le cose a posto. Venerdì 2

giugno è la Festa della Repubblica. Fa caldo alla sera. Simone va alla spiaggia fino alle 18e poi fa la doccia.

Mercoledì vado al cinema a vedere La sirenetta, all'uscita io ballo. A fare merenda in giro. Non ho fatto la

radio Jasper, la gara di Amici, i balli di gruppo del qua qua qua. A me piace il sole. Eliana

LE GARE DI NUOTO e già arrivato il giorno delle gare che bello e adesso sto andando a Torino da mia

sorella  a  portare  il  cane dopo Torino siamo partiti  per

Biella a fare le gare in una piscina molto bella e vedo le

mie migliori amiche e sono: Ilaria e Debora di Albenga e

ho  visto  anche  Alice  e  l'ho  vista  alla  prima  volta  a

Sappada e la volevo per amica e ci vado di nuovo alla

gara sono arrivata secondo posto faccendo staffetta e ho

ricevuto la medaglia d'argento poi ho fatto stile libero e

sono arrivata terzo posto, un altra medaglia d'argento e poi alla fine ho fatto delfino il mio stille preferito e

sono  arrivata  al  primo posto  medaglia  d'oro  alla  sera  siamo andati  a  mangiare  e  poi  siamo andati  al

palazzetto  del  sport  a  a  vedere  lo  spettacolo  pieni  di  luci  colorati  dal  bianco  al  rosso.  SABATO  13

MAGGIO oggi alle gare è andata bene e siamo arrivati e sono arrivata secondo posto e domani siamo

finalmente in finale che bello sto diventando famosa con la mia squadra di Eunike e non vedo l'ora di farlo

quando facevo stile libero mettevo la mano sopra nel mio cuore e sentivo il battito e ce l'ho fatta finalmente.

DOMENICA 14  MAGGIO  oggi  è  l'ultimo

giorno  delle  gare  peccato  ormai  le  gare  di

nuoto sono finite e mi mancano così tanto e

vorrei  diventare  famosa e  di  avere  una vita

normale. Oggi è anche la festa della mamma

fine.  CONTRO ALLA VIOLENZA SULLE

DONNE Io vorrei  tanto pregare per  tutte  le

donne che ci sono al mondo. Noi donne siamo

diamanti, uniche preziose e piene d' amore. La

vita di una donna e il suo sogno. Io dico basta
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alla violenza sulle donne non si toccano le donne e le bambine, vanno

trattate come le principesse. Noi diciamo auguri tutte le donne che ci

sono al mondo. Una donna ha un sogno: diventare una donna adulta.

Ma per  diventare  adulte  le  donne e  le  bambine hanno bisogno dei

vestiti, e da mangiare e dei giocattoli e dei soldi e anche di tanto sole e

tanto amore, l'amore che si trova nel loro cuore e anche io ho scelto di

essere adulta e sono una ragazza con il suo sogno di diventare una

ragazza adulta. Giulia

SERATE E GIORNI MOVIMENTATE in questi giorni sono state un

bel po' movimentate per me prima cosa sono stata una sera a fare un

concerto con quelli degli orechestabili a Spotorno dove siamo andati a suonare varie nostre canzoni che

abbiamo fatto e inventato noi: queste sono tutte le canzoni in classifica in ordine cronologico: La canzone

del saluto, La banda di Noè, Il gabbiano Ugo, Beethoven per te, La pioggia, La terra, Ciao ciao Amore mio,

Do come documentabili,  Canzone rilassante, Saluto al sole come canzone finale. Io suono una piccola

batteria un tamburo con un piatto anche se sogno di

suonare una batteria vera e propria e poi verso la fine

non mi sono fermata al buffet ho salutato tutti e me

ne  sono  andata  direttamente  a  casa.  È  stato  tutto

molto bello e molto divertente bellissimo e stupendo

mi piace molto questo progetto perchè sto realizando

tutti i miei sogni fin da quando sono bambina infatti

per me non finirà mai perchè comincerò il corso di

batteria con uno di questi:  Massimo un maestro di

batteria e poi forse faremo anche una piccola gita in Germania e poi perchè mi sono molto affezionata

moltissimo a loro li voglio a tutti molto bene soprattutto a uno Claudio Massola che gli voglio un mondo di

bene. Invece la prossima giornata è di Bocce. Siamo andati tutti a Recco perchè ci avevano invitato così

prove su prove ci siamo allenati tutti con Vincenzo, lo zio della Silvia, per questo giorno che è arrivato

prendendo tutti noi di Savona 1'oro e prendendo tantissimo caldo e

arrivando tutti  per  primi  e  poi  lì  c'è  anche una signora di  nome

Manuelina ed essendo che suo figlio è celiaco proprio come me ci

ha preparato un buffet solo per noi celiaci e subito dopo mangiato ce

ne siamo andati. Invece altra giornata e sera io e le mie sorelle e le

mie due cugine e Gabriele siamo andati tutti a Zoom di Torino un

bioparco  che  si  trova  all'interno  di  Torino  cioè  un  parco  molto

grande grandissimo dove puoi dormirci e ci sono parecchi animali e

quest'anno hanno persino messo i  leoni tranne gli  elefanti  e puoi

vedere  e  seguire  il  personale  del  parco  che  ti  spiegano  tutte  le

caratterische di ogni animale che sono divisi in varie zone del parco
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dove li  puoi  vedere  e  fotografare  tutti  da  molto

vicino e poi ci sono vari ristoranti e terrazze dove

quando  fa  bello  puoi  stare  fuori  a  puoi  fare  la

colazione  e  aperitivo  invece  quando  è  brutto

tempo  dentro  al  ristorante  con  le  giraffe,  ma

insieme  agli  struzzi  e  antilopi  e  ci  sono  vari

ristranti e negozi dove puoi fermarti a mangiare e

comparare e puoi farti fare la foto con loro. Elisa

SABATO ci siamo alzati presto per andare a giocare a bocce e abbiamo vinto tante medaglie, ma faceva un

caldo torrido che si scoppiava. E la Silvia li girava la testa per il caldo. Ma io l'ho sopportato fino alla fine e

sono stato contento e ho vinto tutto quello che c'era da vincere. Enrico

PARLO DELLA RICETTA DI MALFIN SALATI Ingredienti: 150 gr di farina, 2 uova, 50 gr di olio di

oliva, 100 gr di latte, 100 gr parmigiano grattugiato, mezza bustina di lievito di torte salate, mezzo cucchiaio

di sale, 50 gr formaggio a piacere tagliato a dadini, olive a piacere. Procedimento: prima cosa prendo una

ciotola e aggiungo 2 uova, comincio a sbattere con la farina e taglio la fontina a pezzettini e le olive e metto

insieme  alla  farina  insieme  olio  di

oliva  e  aggiungo  il  latte  e  metto  il

formaggio grattugiato e mescolo tutto

bene  ho  aggiunto  il  uovo,  gli  altri

ingredienti  quelli  che  ho  tagliato  a

pezzettini  poi  ho  mescolato  e  ho

aggiunto metto le olive e aggiungo il

latte  e  formaggio  grattugiato  e

mescolo  tutto  bene  ho  aggiunto  il

uovo gli altri ingredienti quelli che ho

tagliato a pezzettini poi ho mescolato e ho aggiunto mezza di lievito e ho aggiunto un pizzico di sale e ho

mescolato tutto e bene. Ho preso una teglia di forme rotonde come muffin ho aggiunto l'impasto dentro alla

teglia poi l'ho messa nel forno a cuocere a 180 gradi con 25 minuti poi quando sono cotti li tiro fuori e li

metto nel piatto e sono pronti per mangiare dopo pasto per colazione e merenda sono pronti per mangiare.

Buon appetito a tutti. Ilaria  

SABATO MATTINA siamo andati a Recco a giocare le bocce con Monza e con Rapallo e Recco, c'era in

squadra io, Enrico, Elisa e altra squadra Daniele, Flavio e Luca abbiamo fatto le gare con le altre squadre, la

boccia vicino al pallino, abbiamo vinto e siamo arrivati primi, ci hanno dato le medaglie, e tanto caldo.

domenica mattina siamo andati a fare la colazione fuori con Elena, io, Enrico, Luca e Simone. Poi siamo a

prendere la corriera e siamo andati alla spiaggia, tutti in costumi da mare, poi siamo stati un po' sui lettini

sotto ombrelloni, poi abbiamo mangiato tutti insieme in compania. Silvia

ESTATE oggi vacanza al mare dove? Da U Baci vicino a casa mia. Mi piace fare il bagno nell'acqua fredda,
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non mi piace il sole, sto sotto l'ombrellone, metto la crema solare, nuoto a delfino, stile rana, dorso. Fare

merenda gelato, biscotto me contro te. Dopo torno a casa, doccia, vado in cameretta sul computer. Gloria

GIOVEDÌ SERA ci sono da servire tavoli in Comune. Sono andato alla

spiaggia con gli amici Luca Benenati, Silvia, Enrico, ma non ho fatto

ancora il bagno, non è ancora giugno, ghiacciata l'acqua. Ho la casa

vicino al mare a Borgioverezzi, io mi metto all'ombra nella tettoia, io

mi metto la crema solare. Vado a fare ladoccia tiepida, io vado a fare la merenda, succo di arancia e biscotti,

alla sera io dormo a casa. Mi piace andare con

gli  amici.  Elena  Poppi  mi  ha  offerto  la

macedonia ai bagni ARCI. Simone

IN UN GIORNO di  domenica alla  serata  al

chiuso  cerano  tanti  tavoli  preparati

nell'albergo  di  sette  piani,  dal  Conad.  C'era

tanta gente, i turisti, io ero lì con la mamma.

Ho  fatto  l'aperitivo  con  le  focaccine,  tutti

insieme  abbiamo  comprato  gli  stuzzichini

secchi, le focaccine, i panini, le focacce e pizze. Federica T.

SONO ANDATA nei miei bagni,

ho cominciato a fare la spiaggia,

il  primo  bagno  con  la  mia

mamma, poi mi sono cambiata. Il

mio babbo è venuto a prenderci e

siamo andati a casa. Sono andata

in  Sardegna  a  Palau  con  i  miei

genitori  e  amici.  Abbiamo

mangiato  la  fregola  col  pesce  e

verdure, buonissima. E con Ivan e

Palma nostri amici sono stata tre settimane in Sardegna. Ho mangiato tanto in santa pace e sono andata alla

spiaggia, mi sono abbronzata. Ho preso il traghetto in mare ed era bellissimo. Federica C.

SPECIAL  OLYMPICS  Italia,

snowboard, tennis , corso informatica e

uscita  di  gruppo   che  mettiamo  sul

giornalino.io sono collegato con special

olympics i nostri atleti del movimento

con special olympics, è un programma,

fanno  le  gare  di  noi  atleti  sul  pc,

collegato in sede ero con mio padre
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STAMATTINA sono  andata  dal  dentista,  nel  pomeriggio

sono venuta al giornalino. Mi ha portato la mamma con la

macchina.  Io  vado  a  lavorare  con  la  corriera,  viene  la

mamma  a  prendermi.domani  pomeriggio  vado  con  la

mamma ad Albenga per la strada normale, per trovare papà.

Domani sera faccio l'uscita pizza da Silvio con i miei amici,

le  educatrici  Elena  Poppi,  Alessia.  Al  mattino  vado  a

lavorare,  faccio  il  computere  radio  Jasper  con  Augusto.

Eliana

6  GIUGNO 2023          ARGOMENTO: libero 

TALENTI SERVIRE servito un cliente, mettere in ordine affettati su piatto tondo, formaggiintorno, mi sono

divertito, tanto felice. Nuova attività servire clienti, Associazione talenti, ragazzi nuovi, non tutti clienti. LE

BOCCE siamo andati  a  giocare,  vinto,  primi a Recco a mangiare focaccia formaggio e fragole.  Messi

medaglie con Enrico, Silvia, Daniele, Elisa. Flavio

SPETTACOLO  TEATRO  A  teatro

siamo in tantissimi ragazzi e ieri  dopo

un bel  po'  di  prove abbiamo fatto uno

spettacolo  del  titolo Il  malato

inmmaginario e  il  protagonista  era

Davide Pesce un ragazzo del teatro che

faceva Argante e io facevo Gervasia una

seconda  gorvernante  insieme  a  Giulia

un'altra  ragazza  del  teatro  che  faceva

Antonietta la vera governante di Argante

e  a  fare  lo  spettacolo  prima  di

cominciare ci hanno fatto le solite raccomandazioni del secolo e così abbiamo fatto ed è andato tutto bene

anche se avevamo tagliato alcune cose che ci siamo dimenticati ma comunque e andato tutto bene lo stesso

anche se potevamo fare un bel po' meglio di così. Poi quando appena abbiamo finito siamo andati, anche se

era troppo tardi, a mangiare tutti la Pizza alla Coletta di Arenzano che a quanto pare fanno anche lì la pizza

senza glutine e io non lo sapevo e c'erano proprio tutti. Io mi ero

seduta vicino a un ragazzo molto bello e alla cena abbiamo parlato

tantissimo e mi sono divertita un mondo con loro e finalmente dopo

un  bel  po'  di  tempo  ho  un  sacco  di  amici,  una  compagnia  ad

Arenzano dove  abito  io  proprio  sotto  di  me e  infatti  pensavo di

continuare a fare il  prossimo anno Teatro. OGGI PARLIAMO DI

FLAVIO un ragazzo nuovo che è appena arrivato proprio l'ultimo

giorno del giornalino e spero che ne faccia ancora, lui è un ragazzo

della mia stessa età anche se è più piccolo di me ha gli occhi azzurri
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e porta gli occhiali poprio come me e i capelli castani e una maglia azzurra con disegnato uno scorpione che

a quanto pare è il suo animale preferito e porta un paio di pantaloni corti azzurri che gli arrivano fino alle

ginocchia e dei calzini neri e un paio di scarpe verdi fluo e lavora in un asilo lui è un ragazzo che mi piace

molto è simpatico e dolce e molto carino con me. 

POESIA SULLA FESTA DELLA MAMMA 

La Mamma è una calda coperta

come la neve sbocciando libera

un sossurro dolce è bella nel

cioccolato amaro un cuore di

colori brillando nella sera

preparandoci ne l'avvenire

un gioco di farfalle vibrando

nella notte nell' oceano

gracchiando in tempesta

che ti avvolge tutta. Elisa

GIOVEDI E SABATO siamo andati due sere, compania dei talenti del catering amici, per la festa della

ceramica, a servire la gente che veniva, noi ragazzi della nostra associazione a preparare il buffet per aiutare

a fare una apericena per i sindaci e tanta gente, vestiti da pinguini. Silvia

GITA BELLISSIMA IN  PRATONEVOSO  oggi  io  mia  madre  Padma  Silvia  e  Jaya  siamo  andati  a

Pratonevoso a fare un giro a pranzo ambiamo mangiato tutti insieme e ci siamo divertiti da matti e io e

Padma ci siamo messi a giocare come fossimo due bambine appena nate e abbiamo giocato tantissimo e

anche Daniele. Dopo questa avventura siamo andati indietro verso a Miroglio e lì che ho conosciuto Silvia e

sua figlia e non lo sapevo che si chiama Padma detto fior di loto e anche il mio fiore preferito e siamo andati

a fare la merenda a casa di Elena Carlini e non lo sapevo che ha una casa in montagna. LE BOMBONIERE

materiali: stoffa, tulle, bottoni, filo, ago, confetti, bigliettino con data e nome, colla

a caldo, nastrino, forbici a zig zag, cera per legno, biocarbonato. Procedimento;

ritagliare la staffa a forma di bomboniera a cuore, cucire con ago e filo la stoffa e

aggiungere il bottone per aprire e chiudere. Con il filo creiamo dei piccoli ferri di

cavallo che attacheremo alla bomboniera e infine scriveremo la data e il nome del

bigliettino e come ultima fase metteremo i confetti nel tulle. Giulia

OGGI  ULTIMO  GIORNO  di  giornalino.  Ricomincia  ad  ottobre,  domani  sera

andiamo a mangiare la pizza da Silvio, facciamo il cenone. La donna di nome Giulia Barbera, amica del

giornalino, non viene perchè non può. Andrò io con tutti i ragazzi del giornalino, viene anche Silvia, la

volontaria Antonella, Elena, Carla e Augusto che ci insegna informatica. Anche nella festa del giornalino ci

si diverte tanto e mettiamo tanta musica. Federica T.

IO SONO CONTENTA ultimo giorno giornalino, sono felice mare e spiaggia e vacanze. Gloria

LE PAROLE DESCRIVO AMICI, MONTAGNA, LAGO. Gli amici sono andati a fare un campeggio in
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montagna  che  il  sole  spaccava  le  pietre  in  fondo  della

montagna c'era  un lago che i  bambini  ci  nuotavano.  Questi

amici provavano a accendere il fuoco per provare a scaldarsi e

fare da mangiare e a cacciare qualche animale per mangiare

qualcosa e per bere devono arrangiarsi. Gli amici sono andati a

fare un bagno nel lago. Gli amici tornano al campeggio dopo il

bagno dentro  le  tende.  A stare  intorno al  fuoco a  mangiare

arrostiti, caramelle gommose e scaldarsi intorno e cantano intorno al fuoco e suonano le chitarre intorno al

fuoco e per finire la storia gli amici tornano a casa propria erano stanchi e soddisfatti e felici il giorno dopo

andavo a scuola a raccontare questa bella giornata. Erano felici e allegri. Finito the end. Ilaria

NOI  ABBIAMO  FATTO  LE  FOTO  PER  ADSO,  sono  fotografati  alcuni  portoni  di  Savona,  e  anche

Albenga. ADSO  è un’associazione Provinciale. Noi vendiamo i calendari delL' ADSO ad offerta libera, con

le mamme facciamo tanti progetti, la stampa dei calendari viene fatta ad  Imperia. Siamo andati a Genova

per fare le visite per me al CEPIM io ho parlato tutto sia in casa e la lavoro, e anche  in autonomia,

informatica, uscita di gruppo mettiamo sul giornalino. Daniele
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